

GOLDMAN SACHS (NYSE:GS)- JP MORGAN CHASE (NYSE:JPM)

13/07: Sector bancario: Resultados trimestrales 2Q de las principales empresas

The Goldman Sachs Group – JPMorgan Chase

GS representa uno de los principales bancos de inversión de los Estados Unidos, mientras que JPM es conocido como la mayor entidad bancaria de EEUU por tenencia de activos.

En el día de hoy, el Departamento de Empleos de EEUU comunicó que el índice de precios del consumidor sufrió un incremento del 5,4% con respecto al año pasado, en lo que significó el salto más alto en casi 13 años. Los analistas esperaban una suba de hasta 5%

Los grandes bancos han estado bajo presión últimamente debido a la disminución de los rendimientos del tesoro, mientras que la operatoria se ha normalizado luego de un período de alta volatilidad durante la pandemia.

Se cree que el ritmo acelerado tanto en el surgimiento de las “Ofertas Públicas Iniciales” (IPOs) como de las “Compañías con un propósito especial de compra” (SPACs) fomentaron los buenos resultados de los bancos.

En el día de hoy se dio a conocer que Goldman Sachs ha estado liberando cerca de US\$5 mil millones provenientes de la venta de participaciones de empresas y holdings de bienes raíces, cuyas valuaciones crecieron significativamente. Dicho monto podría ser destinados a la recompra de acciones y dividendos, así como a otras inversiones de negocios. La semana pasada la compañía registró su cotización máxima de las últimas 52 semanas, al alcanzar el nivel de US\$393.26. El mínimo, de US\$185.52 lo había registrado el 30 de octubre del año pasado. Este hecho parecería sumar evidencias en torno a una clara recuperación del sector.

Goldman Sachs Group: resultados segundo trimestre 2021

La compañía ganó US\$15.02 por acción y registró ingresos por un total de US\$15.39 mil millones, superando ampliamente las cifras esperadas por los analistas del mercado.

Además, la empresa liberó un total de US\$92 millones de reservas de créditos e incrementó su dividendo trimestral a US\$2 por acción ordinaria, lo que significó una suba del 60%

El nuevo dividendo se hará efectivo al comienzo del tercer período 2021.

Las ganancias netas del período alcanzaron los US\$5.49 mil millones.

Por otra parte, los ingresos por inversiones bancarias crecieron un 36%, logrando un récord de US\$3.61 mil millones e impulsados por el crecimiento de los IPOs y las SPACs.

Los analistas esperaban ganancias por acción en el orden de los US\$9.57, un 53% por encima del mismo período del año anterior.

Se desprende que las cifras dejaron al descubierto la continuidad en la buena performance por parte de la firma, que registró su segundo mejor período en cuanto a ingresos, ganancias netas y resultados por acción a lo largo de su historia.

JP Morgan: resultados segundo trimestre 2021

JP Morgan, por su parte, informó ganancias de US\$3.78 por acción e ingresos por un total de US\$30.5 mil millones, de igual modo superando las expectativas de Wall Street, que se ubicaban en US\$3.21 por acción y US\$29.9 mil millones.

En el caso de las ganancias, éstas se vieron más que duplicadas. El punto débil del trimestre podría ubicarse en relación a los ingresos provenientes de los mercados, que se vieron reducidos en un 30%, mientras que, los intereses netos cayeron por debajo de las cifras estimadas.

En el segundo trimestre, los ingresos por operaciones comerciales alcanzaron los US\$6.8 mil millones.

Además, la compañía liberó US\$3 mil millones de sus reservas para pérdidas crediticias, lo que influyó en los resultados finales.

En el caso de los ingresos por operaciones de renta fija, éstos cayeron un 44% por debajo de los niveles del año anterior. Por otra parte, los ingresos por comercialización de acciones lograron un incremento del 12%

En el caso de los ingresos por banca comunitaria, éstos se incrementaron un 3%, para alcanzar el nivel de US\$12.8 mil millones.

Finalmente, los ingresos por inversiones bancarias lograron un impulso del 1%, para alcanzar los US\$3.4 mil millones.

La cotización de JPM registró una baja intradiaria del 1.49%, situándose en torno a los US\$155.65. En la operatoria extendida JPM cotiza prácticamente sin cambios, manteniéndose en niveles muy similares a los del cierre regular.

El rango de precios de las últimas 52 semanas posicionó a JPM entre los US\$91.38 (el 24 de septiembre de 2020) y los US\$167.44 (el 2 de junio del corriente), por lo que la cotización se ubica aproximadamente un 7.5% por debajo de su máximo histórico.

Por su parte, la cotización de GS registró una baja del 1.19%, para situarse en torno a los US\$375.98. Durante la operatoria extendida, también operó prácticamente sin cambios.

Es así que ambas compañías registraron resultados alentadores, que se vieron empañados por cotizaciones que se inclinaron hacia la baja, aunque moderadamente.

En lo que va del año, GS acumula una suba del 42.57%, mientras que JPM logra un 22.49%

En el caso de los tres últimos meses, GS se inclina un 14.74% hacia el alza, mientras que JPM solo sube un 1.01%

Karina Rava - Rava Bursátil

25 de mayo 277 Piso 5 (C1002ABE) C.A.B.A.

Tel: (011) 4343-9421

karinarava@rava.com

www.rava.com

La información contenida en el presente informe ha sido elaborada por Rava Bursátil S.A.. El mismo es proporcionado sólo con fines informativos, a pesar de que se efectuó con el debido cuidado para no brindar información falsa ni engañosa al momento de su difusión. Asimismo, este informe no constituye oferta, sugerencia, ni recomendación para vender o comprar acciones o títulos valores. Su objeto es ilustrar y servir de elemento comparativo a los inversores sobre la evolución de los mercados. Rava Bursátil S.A. no se responsabiliza ni por la exactitud o integridad de los mismos, ni por los eventuales daños patrimoniales que provoquen decisiones basadas en dichos informes.